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24/SVV/0723 
Anfrage 
öffentlich 
 

 
Unbesetzte Stellen im Jugendamt 

Einreicher: 

Fraktion DIE aNDERE 
Datum 

09.07.2024 
 
geplanter 
Sitzungstermin 

Gremium Zuständigkeit 

17.07.2024 Stadtverordnetenversammlung der Landeshauptstadt 
Potsdam zur Kenntnis 

 
 
Anlass des Auskunftsersuchens gem. § 29 Abs. 1 BbgKVerf.: 
 
 
Die Anfrage dient der Kontrolle der Verwaltung. Näheres ergibt sich unmittelbar aus dem 
Wortlaut der Fragestellung. 
  
Immer wieder erreichen uns Informationen über die dramatische Überlastung des 
Jugendamtes. 
  
  
Wir fragen den Oberbürgermeister: 
  
Seit wann sind in welchen Bereichen des Jugendamtes wie viele Stellen unbesetzt? 
 
 
Anlagen: 
Keine 
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